Présents: SUD-étudiants, NPA, AL, PCM, EELV, Sortir du Colonialisme, D'ailleurs nous sommes

d'ici, MRAP

**excusés** : collectif antiraciste de Saint-Denis

# PROCHAINE REUNION MERCREDI 25 JANVIER - 19H SALE ANDRE TOLLET DE LA BOURSE DU TRAVAIL DE REPUBLIQUE

### **APPELS ET COMMUNICATION**

- Ci-joint les deux appels seront soumis à signature. Un long et un court. Chaque organisation pourra signer l'un ou les deux.
- Une seule adresse pour récolter les signatures : contact@dailleursnoussommesdici.org
- CI joint un modèle de mail à faire tourner sur toutes nos listes, à envoyer à toutes les organisations.
- Une liste de diffusion va être mise en place en commençant par fusionner les listes de SdC et DNSI.
- Chaque organisation peut, comme d'habitude, appeler sur ses propres bases.

#### DATE, HEURE, LIEU, PARCOURS

- La marche partira de Barbès le samedi 17 mars à 14h.
- Le parcours sera le suivant : Barbès > la Chapelle > Stalingrad > Colonel Fabien > Belleville > République (par rue du faubourg du temple).

#### **AVANT LA MANIFESTATION**

- Une conférence de presse serait tenue le mardi 13 ou le mercredi 14 à l'Espace Saint-Michel.

#### PHYSIONOMIE DE LA MANIFESTATION

- Puisqu'il s'agit d'une "marche", cette manifestation est conçue comme un défilé festif. Il s'agit d'affirmer la fierté des manifestants, dans toute leur diversité, en temps de crise et de morosité politique, économique et sociale.
- Les organisations sont donc invitées, dans la mesure de leurs moyens, à organiser leur cortège en conséquence : char, voiture décorée, fanfare, danse, animation, etc.
- Pour animer le cortège, des "hommes sandwich" porteront de grandes affiches au format A0. Celles-ci, au nombre de 20 environ, exprimeront la diversités des problématiques et combats antiracistes et anticoloniaux. Placés sur 2 ou 3 lignes, ces "hommes sandwich" ont eu beaucoup de succès lors de précédentes manifestations. Ils constituent une réelle attraction visuelle et politique, tant pour les passants que pour les journalistes. Par ailleurs, les silhouettes utilisées pour la

manifestation relative aux 50 ans du 17 octobre 1961 pourraient être réutilisées (du moins son principe).

- L'ordre du cortège serait le suivant, somme toute classique : banderole et carré de tête > "hommes sandwich" en lignes > sono et cortège unitaire > associations et communautés > syndicats, partis.
- La banderole de tête arborerait le texte suivant :

## CONTRE LE COLONIALISME, LE RACISME ET L'EXCLUSION POUR LA LIBERTE, LA SOLIDARITE ET L'INDEPENDANCE DES PEUPLES

- Des renseignements vont rapidement être pris pour évaluer le coût d'un camion plateau qui donnerait une grande visibilité au cortège et permettrait un concert immédiat place de la République. L'avantage en terme d'animation et d'organisation est évident.
- Le ou les groupes invités ne sont pas encore déterminés.
- Il n'y aura que deux prises de parole en fin de manifestation. Une de SdC et une de DNSI.